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Aos três dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezessete, às 1 

oito horas e vinte e cinco minutos, no auditório Prof. Dr. Emil Burihan, 2 

andar térreo do prédio sede da Universidade Estadual de Ciências da Saúde 3 

de Alagoas - UNCISAL, reuniram-se os conselheiros para a SESSÃO 4 

ORDINÁRIA DO CONSELHO SUPERIOR UNIVERSITÁRIO – CONSU, 5 

convocados por meio de correio eletrônico. Conselheiros Presentes: a 6 

Reitora, Profa. Rozangela Maria de Almeida Fernandes Wyszomirka; o Vice-7 

Reitor, Prof. Paulo José Medeiros de Souza Costa; a Pró-Reitora de Ensino 8 

e Graduação, Profa. Valquíria de Lima Soares; a Pró-Reitora de Pesquisa e 9 

Pós-Graduação, Profa. Maria do Carmo Borges Teixeira; a Pró-Reitora de 10 

Extensão, Profa. Renata Cardoso Couto, a Pró-Reitora de Gestão 11 

Administrativa, Profa. Betanea Santos Canuto; a Pró-Reitora de Gestão de 12 

Pessoas, Profa. Alynne Acioli Santos; a Pró-Reitora Estudantil, Profa. 13 

Rosimeire Rodrigues Cavalcanti; a Supervisora do Hospital Escola Dr. Hévio 14 

Auto, Dra. Rita de Cássia Rebelo Lemos; o Supervisor do Hospital Escola 15 

Portugal Ramalho, Prof. Audenis Lima de Aguiar Peixoto; a Supervisora da 16 

Maternidade Escola Santa Mônica, Dra. Rita de Cássia Lessa Brito; a 17 

Gerente do Centro de Ciências da Saúde, Profa. Sandra Adriana Zimpel; a 18 

Coordenadora do Núcleo de Ciências Biológicas, Profa. Flaviana Santos 19 

Wanderly; a Coordenadora do Núcleo de Ciências Exatas, Profa. Natércia 20 

de Andrade Lopes Neta; a Coordenadora do Núcleo de Ciências Humanas 21 

Sociais e de Políticas Públicas, Profa. Ana Raquel de Carvalho Mourão; o 22 

Coordenador do Núcleo de Saúde do Adulto e do Idoso, Prof. Elenildo 23 

Aquino dos Santos; o Coordenador do Núcleo de Propedêutica e 24 

Terapêutica, Prof. Alberto Monteiro Peixoto; o Coordenador do Núcleo de 25 

Educação a Distância, Prof. Tito Lívio Ribeiro Gomes do Nascimento; a 26 

Coordenadora do Núcleo de Tecnologias da Informação e Comunicação na 27 

Educação, Profa. Helena Rodrigues Câmara; o Coordenador do Curso de 28 

Fisioterapia, Prof. Augusto César Alves de Oliveira; a Coordenadora do 29 

Curso de Terapia Ocupacional, Profa. Ana Elizabeth dos Santos Lins; o 30 

Coodenador do Curso de Radiologia, Prof. Gustavo Henrique de Figueiredo 31 

Vasconcelos; o Coordenador do Curso de Sistemas Biomédicos, Prof. Éder 32 

da Silva Rocha Santos; o Coordenador do Curso de Análise e 33 

Desenvolvimento de Sistemas, Prof. Reinaldo Alves da Silva; a 34 

Representante dos Gerentes / Coordenadores das Unidades de Apoio 35 

assistencial, Profa. Janayna Mara da Silva Cajueiro; a Representante dos 36 



 
UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CIÊNCIAS DA SAÚDE DE ALAGOAS  

UNCISAL 
Transformada pela Lei n° 6.660 de 28 de dezembro de 2005 

 

CONSELHO SUPERIOR UNIVERSITÁRIO – CONSU 

 

 

Ata da sessão ordinária de 3 de outubro de 2017 - Página 2 de 13 

Coordenadores dos Programas de Extensão, Profa. Joceline Costa de 37 

Almeida; a Representante Docente do Centro de Ciências Integradoras – 38 

Categoria Auxiliar, Profa. Francine Souza Loureiro de Mendonça Caetano; a 39 

Representante Docente do Centro de Educação a Distância – Categoria 40 

Adjunto, Profa. Nayyara Glícia Calheiros Flores; a Representante docente 41 

do Centro de Educação a Distância – Categoria Assistente, Profa. Regina 42 

Nunes da Silva; o Representante docente do Centro de Educação a 43 

Distância – Categoria Auxiliar, Prof. Vagner Herculano de Souza; a 44 

Representante Docente do Centro de Tecnologia - Categoria Assistente 45 

Profa. Rafaela da Silva Cruz Sampaio; a Representante da Associação dos 46 

Docentes da UNCISAL, Profa. Maria Margareth Ferreira Tavares; a 47 

Representante do Corpo Técnico-Administrativo – Nível Superior, Sra. Júlia 48 

Regina Falcão de Lima; o Representante do Corpo Técnico-Administrativo – 49 

Nível Fundamental, Sr. Avelar Cansanção de Vasconcelos; o Representante 50 

do Diretório Acadêmico de Medicina, discente Cláudio José dos Santos 51 

Junior; o Representante da Federação das Indústrias do Estado de Alagoas, 52 

Prof. Alfredo Raimundo Correia Dacal; o Representante da Associação de 53 

Bairro Vinculada ao II Distrito Sanitário, Sr. Petrúcio dos Santos. Demais 54 

Presentes: Sr André Ricardo de Alencar Roza e Veras; Analista Judiciário 55 

do Tribunal de Justiça de Alagoas; Dr. Ageval Rodrigues Dória, Membro 56 

Suplente da Federação das Indústrias do Estado de Alagoas; Profa. 57 

Vanessa Fernandes de Almeida Porto, da Coordenação do Curso de 58 

Fonoaudiologia; Sra. Simone Medeiros de Albuquerque, Gestora 59 

Administrativa do CPML; Sra. Aline Keila Nascimento da Silva, Relações 60 

Públicas do CPML; Sra. Maria Aparecida Ramos Gonçalves, Representante 61 

suplente da Associação de Bairro Vinculada ao II Distrito Sanitário; Sra. 62 

Renata das Neves Defante, Gestora de Planejamento em Saúde / CGAB; 63 

Sra. Sâmia Renata Oliveira Martiniano Leal, Assistente Administrativa do 64 

CONSU e Sr. José Roberto; Albuquerque Silva, Coordenador Administrativo 65 

do CONSU. Em pauta: Apreciação da ata da sessão ordinária realizada no 66 

dia 5 de setembro de 2017; Apreciação da ata da sessão extraordinária 67 

realizada no dia 21 de agosto de 2017; Apreciação da ata da sessão 68 

extraordinária realizada no dia 22 de agosto de 2017; Posse de 69 

conselheiros; Criação de Unidade de Apoio Assistencial; Relatório de 70 

Gestão 2016; Propostas de utilização do Restaurante; Normatização do uso 71 

dos espaços públicos da UNCISAL; Análise jurídica do Regimento Geral sob 72 

o prisma do que fere a Constituição Federal; Apreciação de ajustes na 73 

proposta do Regimento Interno do Centro de Patologia e Medicina 74 

Laboratorial (CPML), após consulta à Coordenadoria Jurídica da UNCISAL e 75 

votação para aprovação, constante no processo 4101-13313/2016; 76 

Apreciação da proposta de outorga do título de Doutor Honoris Causa ao 77 
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Prof. Marco Antônio Mota Gomes; Requerimento ao CONSU, constante no 78 

processo 17411-2017, em relação à Resolução 26/2017; Encaminhamento 79 

de lista tríplice ao Governador do Estado de Alagoas para a nomeação do 80 

Reitor e Vice-Reitor. Devolutivas das Câmaras: Homologação das 81 

disciplinas eletivas do Curso de Fonoaudiologia, constante no processo 82 

4101-12949/2017; Apreciação da proposta da Normatização para 83 

concessão de auxilio financeiro aos discentes para participação em eventos 84 

científicos, políticos, estudantis, culturais e desportivos, constante no 85 

processo 4101-11623/2017; Apreciação da solicitação de afastamento do 86 

docente Aldemar Araújo Castro para cursar Doutorado, constante no 87 

processo 4101-11203/2016; Apreciação da solicitação de afastamento da 88 

docente Michelle Carolina Garcia da Rocha, para conclusão de Doutorado, 89 

constante no processo 4141-14767/2017 anexo ao processo 41401-90 

12131/2017; Apreciação da solicitação de criação de fluxo referente à 91 

concessão do direito de horário especial para estudo aos servidores da 92 

UNCISAL, constante no processo 4101-7211/2017. Informes: Apreciação 93 

do encaminhamento dos despachos 014/2017 – CES/CEE e SEC-94 

CEE/SEDUC nº 593/2017, constante no processo 4101-17068/2017. 95 

Iniciando a sessão, Profa. Rozangela Wyszomirska, Presidente do CONSU, 96 

informou ao Conselho que, por conta das sessões extraordinárias que 97 

haviam sido realizadas, tinha sido colocado na pauta a leitura de 3 (três) 98 

atas, na tentativa de dar conta daquelas apreciações, mas que a Secretaria 99 

do Conselho só havia conseguido aprontar a ata do dia 5 de setembro de 100 

2017. Destacou que as outras duas eram de sessões extraordinárias. Em 101 

seguida informou que aquela era a última sessão ordinária daquela gestão, 102 

mas podia ser que o Conselho entendesse que ainda precisaria fazer mais 103 

uma, para fechar algum assunto, ainda naquele mês. Falou que se aquilo 104 

ocorresse, seria realizada a apreciação das outras duas atas e se não, elas 105 

ficariam para as próximas sessões. Em seguida solicitou ao Sr. Roberto 106 

Albuquerque, Coordenador Administrativo do CONSU, que fizesse a leitura 107 

da ata da sessão ordinária realizada no dia 5 de setembro de 2017. Após a 108 

leitura a ata foi posta em apreciação. Quanto a isso, Prof. Audenis Peixoto 109 

solicitou a correção da palava “obrigatoriamente” para “obrigatoriedade” na 110 

linha 159 e como não houve mais nenhum destaque, a ata foi posta em 111 

votação, a qual foi aprovada com 17 (dezessete) votos a favor, 6 (seis) 112 

abstenções e nenhum voto contra. Na sequência expôs que o próximo 113 

ponto da pauta tratava da posse de conselheiros. Em seguida deu posse 114 

aos conselheiros: Prof. Alfredo Raimundo Correia Dacal e Dr. Ageval 115 

Rodrigues Dória, como representantes titular e suplente, respectivamente, 116 

da Federação das Indústrias do Estado de Alagoas, membros 117 

representantes da comunidade externa dentro do Conselho; Profa. 118 
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Francine Souza Loureiro de Mendonça Caetano, titular, representante 119 

docente do Centro de Ciências Integradoras – categoria auxiliar; Profa. 120 

Nayyara Glícia Calheiros Flores, representante docente do Centro de 121 

Educação a Distância – categoria adjunta, a qual havia sido reconduzida, 122 

pois o Centro de Educação a Distância havia mandado a justificativa, 123 

informando que aquela unidade só tinha 3 (três) professores adjuntos e 124 

desses, 2 (dois) estavam afastados e impossibilitados de participar;. Sr. 125 

Petrúcio dos Santos e Sra. Maria Aparecida Ramos, representantes titular e 126 

suplente, respectivamente, da Associação de Bairros vinculada ao II 127 

Distrito Sanitário. Em seguida deu boas-vindas aos conselheiros. Na 128 

sequência passou para o próximo ponto de pauta que tratava sobre a 129 

criação de unidade de apoio assistencial. Explicou que no organograma da 130 

Universidade existiam as unidades assistenciais (as maiores) e as unidades 131 

de apoio assistencial (as de menor porte). Explicou que nesse último grupo 132 

estavam o Serviço de Verificação de Óbito (SVO), o Centro de Patologia e 133 

Medicina Laboratorial (CPML) e o Centro Especializado em Reabilitação III 134 

(CER III). Disse que além dessas foi criado e implantado o Ambulatório de 135 

Especialidades, que era uma reivindicação antiga da Medicina, devido à 136 

perda do Hospital José Carneiro. Disse que as atividades ambulatoriais 137 

funcionaram provisoriamente nas instalações do 2º Centro de Saúde e 138 

após um período de fechamento deste foi feita uma negociação com a 139 

Polícia Militar, que permitiu que as atividades ambulatoriais ficasse um 140 

tempo na Caixa Beneficente da Polícia. Expôs que o Prof. Roberto Teixeira, 141 

que estava no Centro de Ciências da Saúde, começou um movimento para 142 

poder organizar melhor e instituir o Ambulatório. Em seguida falou que o 143 

Prof. Paulo Medeiros havia definido que o espaço onde funcionava o 144 

ambulatório da Maternidade Escola Santa Mônica, que havia sido 145 

reformado, seria utilizado para implantar o Ambulatório naquele local. 146 

Disse que em paralelo foi iniciada a construção do ambulatório próprio, que 147 

era um projeto ligado ao Hospital de Clínicas, a ser executado no espaço 148 

do Hospital Escola Portugal Ramalho. Disse que a construção tinha sido 149 

iniciada e no tempo enquanto terminava, o ambulatório estava 150 

funcionando, com as especialidades e com atividades de ensino, na Rua 151 

Pedro Américo. Na sequência expôs que as duas outras unidades eram o 152 

Centro de Atenção Psicossocial (CAPS II) e o Centro de Atenção 153 

Psicossocial Álcool e Droga (CAPS AD). Disse que aquelas duas unidades 154 

estavam dentro do Hospital Escola Portugal Ramalho (HEPR), mas que o 155 

Ministério da Saúde nunca tinha habilitado aquelas unidades como CAPS 156 

porque elas estavam dentro de um hospital psiquiátrico. Destacou que 157 

quando foi iniciado o projeto para a mudança do perfil do HEPR, para ele se 158 

transformar em hospital de clínicas voltado para área de Saúde Mental, foi 159 
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quando então que o Ministério da Saúde começou a negociar com a 160 

UNCISAL a possibilidade de habilitação, mas uma das exigências era a 161 

retirada dos CAPS de dentro do hospital. Expôs que já havia sido retirado o 162 

CAPS II e estava sendo retirado o CAPS AD ainda naquele mês. Na 163 

sequência disse que, daquela forma, a UNCISAL estava criando 3 (três) 164 

unidades a mais de apoio assistencial e de apoio ao ensino e que naquele 165 

momento era necessário fazer a institucionalização daquelas unidades. Em 166 

seguida abriu espaço para questionamentos e dúvidas, mas como não 167 

houve nenhum destaque, foi posto em votação a criação das 3 (três) 168 

unidades de apoio assistencial, o que foi aprovado por unanimidade. Na 169 

sequência passou para o próximo ponto de pauta, referente ao Relatório de 170 

Gestão 2016. Explicou que não iria ler o documento e que não havia 171 

trazido nenhuma apresentação, pois preferiu se abster de fazer uma 172 

apresentação longa e maçante, mas que gostaria que todos lessem, 173 

avaliassem e fizessem sugestões. Disse que achava que aquele era o 174 

melhor relatório que já havia sido feito, mas que podia ser verificado no 175 

“site” da UNCISAL, na parte da transparência, os demais relatórios e lá 176 

poderia ser verificado como a instituição havia crescido em relação à 177 

construção de relatório e de apresentação. Na sequência, expôs que queria 178 

apresentar um marco, que foi o último planejamento estratégico, onde no 179 

início do ano de 2014, com uma construção bastante trabalhosa, já com a 180 

participação do Movimento Alagoas Competitiva (MAC), dentro da 181 

implantação do Programa de Modelo de Gestão, onde foi feito o 182 

Planejamento Estratégico para 10 (dez) anos, o qual devia ser 183 

periodicamente revisado. Disse que ele havia sido revisado em 2 (dois) 184 

anos, no início de 2016 e deveria ser revisado no início de 2018, pois era 185 

daquela forma que se construía mesmo: fazendo as revisões, modificações 186 

e adequações que fossem julgadas necessárias. Explicou que foi a partir 187 

daquele mapa que havia sido revisado e revisto todos os planejamentos 188 

que haviam sido feitos, as demandas das unidades, todas as alterações e 189 

mudanças propostas nos 8 (oito) anos de gestão para a Universidade. 190 

Continuando, expôs que logo em seguida começava a descrição dos 191 

resultados por área, por pró-reitoria, por coordenação, por unidade, 192 

sempre levando em consideração os mesmos instrumentos existentes: o 193 

PPA e o Plano Estadual de Saúde no caso das unidade de saúde e no caso 194 

da Educação, o PDI. Em seguida destacou que aquele documento estava 195 

no “e-mail” dos conselheiros e que ficaria disponível no “site” da 196 

instituição. Expôs que ainda tinham o Relatório de 2017, onde 10 (dez) 197 

meses corresponderiam à sua gestão. Expôs que achava que era um 198 

documento importante que estava sendo deixado, enquanto compromisso, 199 

e em seguida pediu a todos que lessem aquele documento e se tivesse 200 



 
UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CIÊNCIAS DA SAÚDE DE ALAGOAS  

UNCISAL 
Transformada pela Lei n° 6.660 de 28 de dezembro de 2005 

 

CONSELHO SUPERIOR UNIVERSITÁRIO – CONSU 

 

 

Ata da sessão ordinária de 3 de outubro de 2017 - Página 6 de 13 

alguma coisa que discordassem, que dessem o retorno. Logo após 201 

perguntou se alguém queria fazer alguma pergunta ou comentário sobre o 202 

assunto, o que não ocorreu. Continuando a reunião, verificando que não 203 

havia o quórum de 2/3 para a apreciação dos assuntos específicos, passou 204 

a tratar sobre a proposta de utilização do restaurante universitário. Em 205 

seguida expôs que não se conseguiu fazer a apreciação daquele assunto na 206 

reunião passada e naquele dia não estava presente o Prof. Graciliano 207 

Ramos, que foi o coordenador do grupo que fez a discussão do tema e 208 

devido aquilo achava que não teria como fazer a discussão daquele ponto. 209 

Expôs que foi um projeto iniciado por sua gestão, onde em 2010 a Pró-210 

Reitoria Estudantil fez o primeiro projeto e desde então já era dito que não 211 

existia o financiamento para restaurante e com aquilo ele teria que ser 212 

autofinanciável. Em seguida expôs os passos que foram dados para a 213 

realização daquele projeto e as dificuldades encontradas. Expôs que uma 214 

solução presente para colocar o restaurante em funcionamento, e que 215 

pudesse favorecer ao término das aquisições das coisas pequenas que 216 

faltavam e ao mesmo tempo que fosse possível estabelecer as regras para 217 

o ensino, e a questão do preço da refeição para os alunos e o 218 

estabelecimento de uma cota para os alunos de vulnerabilidade social era a 219 

terceirização. Disse que para caminhar naquele sentido havia convocado os 220 

alunos e os professores dos cursos de Tecnologia em Alimentos e 221 

Processos Gerenciais e realizaram uma reunião com eles. Expôs que havia 222 

sido feito um apanhado de preços da refeição no entorno da UNCISAL que 223 

de imediato os alunos acharam que estava muito caro. Expôs que os 224 

alunos e os professores se manifestaram contra a terceirização porque 225 

aquilo seria vender e entregar o público para o privado. Expôs que com 226 

aquele posicionamento, foi exposto na reunião que o grupo precisaria 227 

achar uma maneira de viabilizar o restaurante. Disse que a proposta foi 228 

que eles fizessem reuniões com os alunos e professores e depois com a 229 

comunidade da UNCISAL para decidir como deveriam proceder. Falou que 230 

com o tempo aquelas discussões foram trazidas também para o CONSU. 231 

Expôs que tinha ficado decidido no CONSU que seria aguardada a rodada 232 

de conversa para posterior envio de um relatório para que pudesse ser 233 

discutido no CONSU. Explicou que o retorno daquele encaminhamento 234 

havia demorado um pouco, mas há aproximadamente um mês havia 235 

chegado o documento, no qual constava que eles haviam feito 236 

primeiramente a reunião com os alunos dos dois cursos, depois com os 237 

alunos dos tecnológicos e que não conseguiram fazer a reunião com os 238 

alunos em geral, nem com a comunidade da UNCISAL. Disse que aquele 239 

era um relatório que ficou restrito aos alunos dos tecnológicos. Expôs que 240 

o documento tinha várias considerações, mas que ela iria somente lê a 241 
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conclusão que eles chegaram. Em seguida leu o seguinte texto do 242 

documento: “Prof. Graciliano Ramos expõe as propostas para votação: 243 

proposta 1 – o restaurante ser gerido pela própria universidade; proposta 244 

2 – terceirização com empresa júnior; proposta 3 – terceirização com 245 

empresa privada. Iniciando a contagem dos votos a proposta 1 obteve 5 246 

(cinco) votos, a proposta 2 obteve 111 (cento e onze) votos e a proposta 3 247 

não obteve voto e houve 1 (uma) abstenção”. Disse que pelo que se 248 

entendia da votação, o grupo era a favor da terceirização, mas uma 249 

terceirização por meio de uma empresa júnior, mas direcionar a 250 

terceirização para empresa júnior era uma coisa que não podia ser feito, 251 

porque se fosse feita a opção por uma terceirização, seria lançado um 252 

edital, onde a empresa júnior teria um bônus por ser sem fim lucrativo, 253 

mas não se teria certeza que ela seria a ganhadora. Em seguida expôs 254 

que, em sua opinião era impossível o restaurante ser administrado pela 255 

própria Universidade, pois a instituição não tinha dinheiro para fazer o 256 

caixa inicial, teria que ficar aguardando interminavelmente que se 257 

consiguisse licitar os itens faltantes e terceiro, não tinha pessoal. Disse que 258 

aquela era a sua visão e achava que a opção era a terceirização mesmo, 259 

mas o CONSU iria precisar fazer aquela discussão e apreciação. Contudo, 260 

como o Prof. Graciliano Ramos, que coordenou o processo com os alunos, 261 

não estava presente, ela entendia que não seria possível fazer aquela 262 

discussão e daquela forma o assunto ficaria para ser tratado pela gestão 263 

que estava assumindo. Prof. Alfredo Dacal expôs a opinião, que por 264 

experiência própria, administrar restaurante era uma coisa complicada e 265 

mais ainda se fosse no serviço público. Em relação ao financiamento, 266 

Profa. Rozangela Wyszomirska destacou que foi atrás de apoio. Disse que 267 

havia conversado com a Deputada Jó Pereira, a qual havia se mostrado 268 

muito sensível, inclusive tendo vindo conversar sobre o assunto na 269 

Reitoria. Inclusive sugeriu o envio de projeto ao FECOEP para solicitar 270 

apoio financeiro para refeição, para alunos em vulnerabilidade social. Logo 271 

após informou que o próximo ponto da pauta era a análise jurídica do 272 

Regimento Geral sob o prisma do que feria a constituição. Em seguida 273 

disse que aquele ponto necessitava da presença dos 2/3 dos conselheiros. 274 

Destacou que tinha observado durante os anos da gestão que havia 275 

algumas inconsistências entre os documentos internos. Na sequência disse 276 

que sua proposta era retirar aquele ponto da pauta do CONSU, naquele 277 

momento, e sugerir a nova gestão que fizessem uma revisão do estatuto e 278 

dos regimentos para poder deixar os 3 (três) documentos bem alinhados, 279 

além de realizar a atualização. Prof. Audenis Peixoto sugeriu que no 280 

encaminhamento daquele assunto para a nova gestão, fosse sugerido a 281 

criação de uma comissão para realizar a revisão, facilitando daquela forma 282 
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a apreciação pelo CONSU. Na sequência o assunto continuou sendo 283 

discutido e após isso, a proposta feita pela Profa. Rozangela Wyszomirska 284 

foi posta em votação, sendo ela aprovada por unanimidade. Continuando a 285 

sessão, a Presidente do Conselho informou que o outro ponto era o 286 

Regimento do CPML. Disse que o regimento durante a sua apreciação foi 287 

sendo aprovado parte a parte, contudo, no final da apreciação, restaram 288 

algumas dúvidas e devido a isso não houve a aprovação final. Devido a 289 

dificuldade de se obter os 2/3 para aprovação do Regimento do CPML, a 290 

proposta da Presidente era de manter o assunto na pauta e aguardar a 291 

obtenção daquele quórum qualificado. A proposta foi colocada em votação, 292 

a qual foi aprovada por unanimidade. Logo após passou para o ponto da 293 

pauta sobre o requerimento de um aluno ao CONSU sobre a questão do 294 

bônus. Disse que o aluno estava ali presente e tinha pedido voz no 295 

Conselho. Em seguida expôs que na última reunião o Conselho havia 296 

discutido em relação à instituição de bônus para alunos Estado de Alagoas. 297 

Disse que mesmo tomando conhecimento da resolução o aluno deu 298 

entrada com um novo processo apresentando mais uma vez as suas 299 

considerações. Em seguida explicou que ele estava contemplado na 300 

segunda condição de acesso aos bônus. Logo após Profa. Rozangela passou 301 

a palavra para o requerente expor suas considerações para os 302 

conselheiros. Ele iniciou informando o seu nome, André Ricardo Veras. 303 

Disse que era pernambucano, mas residia em Alagoas desde de 9 de abril 304 

de 1990 e que estudou em Pernambuco apenas a 5ª série. Na sequência 305 

apresentou mais dados dele na condição de morador de Alagoas. Logo 306 

após falou sobre a resolução que tratava do bônus para alunos do Estado 307 

de Alagoas referente a qual disse que era inviável a concorrência com a 308 

aplicação de 20% de bônus para alunos do Estado de Alagoas. Disse que 309 

morava em Alagoas há mais de 27 (vinte e sete) anos, mas estava se 310 

sentido excluído competitivamente do vestibular da UNCISAL. Em seguida 311 

apresentou mais argumentos sobre seu posicionamento. Finalizada sua 312 

fala, Profa. Rozangela Wyszomirska perguntou se ele tinha uma solicitação. 313 

Ele falou que tinha a sugestão de que fosse colocado para obter o bônus a 314 

condição de morar 10 (dez) anos initerruptos no Estado de Alagoas. Logo 315 

após Profa. Rozangela Wyszomirska apresentou mais informações sobre o 316 

assunto e o que colocaria para os conselheiros era se eles iriam reabrir ou 317 

não aquela discussão já que havia tratado daquele assunto por duas vezes. 318 

Sobre o assunto, alguns conselheiros apresentaram alguns destaques. 319 

Logo após Profa. Rozangela Wyszomirska colocou em votação se eles iriam 320 

reabrir uma nova discussão daquele assunto do bônus e alteração da 321 

resolução. Contados os votos, a reabertura da discussão recebeu nenhum 322 

voto a favor, 27 (vinte e sete) votos contra e 4 (quatro) abstenções. Após 323 
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a votação Profa. Rozangela Wyszomirska agradeceu a presença do Sr. 324 

André Ricardo Veras e destacou que ele também estava contemplado na 325 

resolução do bônus, no segundo critério, referente aos alunos que 326 

estudaram os 3 (três) anos do Ensino Médio em Alagoas. Na sequência, 327 

Profa. Rozangela Wyszomirka passou para o próximo ponto da pauta, 328 

referente a aprovação das disciplinas eletivas do Curso de Fonoaudiologia. 329 

Em seguida solicitou que a Profa. Vanessa Porto, docente do Curso fizesse 330 

a apresentação do assunto. A docente explicou que o processo que havia 331 

sido encaminhado do Curso de Fonoaudiologia era referente a aprovação 332 

das disciplinas eletivas daquele curso, que já funcionavam dentro a nova 333 

matriz, contudo, não estavam presentes no projeto pedagógico do curso e 334 

segundo orientação da Pró-Reiotria de Ensino e Graduação, aquelas 335 

disciplinas tinham que passar por tramitação, onde já haviam sido 336 

discutidas junto ao Núcleo Docente Estruturante, aprovadas na Câmara 337 

Acadêmica e estava naquele dia para apreciação do Conselho. Expôs que 338 

eram 8 (oito) disciplinas e em seguida fez a leitura dos nomes delas, 339 

conforme a seguir: Fonoaudiologia Hospitalar; Português Instrumental; 340 

Produção de Texto; Fonética e Fonologia; Inglês Instrumental; 341 

Bioestatística; Funcionamento da Linguagem Escrita e Audição, 342 

instrumentação e testes psicoacústicos. Na sequência, Profa. Rozangela 343 

Wyszomirska perguntou se havia alguma dúvida ou destaque, mas como 344 

não houve, colocou em votação a aprovação das disciplinas eletivas do 345 

Curso de Fonoaudiologia, o que foi aprovado por unanimidade. 346 

Continuando a sessão passou para o ponto da pauta sobre o 347 

encaminhamento da lista tríplice ao Governador do Estado para nomeação 348 

do Reitor e Vice-Reitor. Disse que com a eleição concluída era competência 349 

do CONSU encaminhar a lista tríplice para o Governador. Na sequência 350 

apresentou informações sobre o processo de transição que já estava 351 

ocorrendo. Expôs que nesse processo de transição, quando foram falar 352 

com o Governador, foram destacados os assuntos sobre o PCCS, os 353 

serviços prestados e o abastecimento. Após apresentadas as informações 354 

sobre a transição, colocou em votação o encaminhamento da lista tríplice 355 

para o Governador do Estado, o que foi aprovado por unanimidade. Logo 356 

após destacou que a gestão estava com uma dúvida e uma discussão, que 357 

era jurídica, em relação à data de nomeação e estaria encaminhando à 358 

Procuradoria Geral do Estado o questionamento jurídico para que fosse 359 

sanada a dúvida, porque foram duas nomeações que ela teve 27 de 360 

outubro e 17 de outubro. Após isso seria definido junto ao Governador a 361 

data de nomeação e da posse. Na sequência informou que tinha um ponto 362 

de pauta sobre a apreciação da proposta de outorga do título de Doutor 363 

Honoris Causa ao Prof. Marco Antônio Mota Gomes. Expôs que o título de 364 
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Doutor Honoris Causa precisaria do quórum de 2/3, conforme Regimento 365 

Geral e do CONSU e por conta daquilo o ssunto teria que ficar também 366 

para uma reunião com a presença dos 2/3 ou se na revisão do Estatuto e 367 

dos regimentos seja revista a decisão de que honoris causa seja aprovado 368 

com quórum qualificado, pela dificuldade que era sua obtenção, porque nos 369 

8 (oito) anos do Conselho era uma dificuldade se obter o quórum 370 

qualificado. Na sequência, em relação ao assunto, disse que havia se 371 

gerado um problema, pois quando foi aprovada a medalha Ib Gatto Falcão 372 

para homenagear a Profa. Cristina Câmara, teve maioria absoluta, mas foi 373 

verificado posteriormente, que havia sido cometido um erro, pois a outorga 374 

daquele título também precisaria do quórum qualificado de 2/3. Expôs que 375 

daquela forma ela colocava para o Conselho se eles iriam rever a decisão 376 

tomada ou se seria mantida mesmo não tendo cumprido o Regimento. 377 

Após a discussão do assunto, no qual também foi tratado sobre a outorga 378 

do título de Doutor Honoris Causa, a Presidente do Conselho colocou em 379 

votação o encaminhamento de que a outorga do título de Doutor Honoris 380 

Causa ao Prof. Marco Mota fosse mantido na pauta à espera de um quórum 381 

qualificado, o que foi aprovado por unanimidade. Em seguida colocou em 382 

votação a proposta 1 - feita pela Profa. Maria do Carmo Borges que, 383 

considerando o que já havia acontecido, um equivoco ocorrido em reunião 384 

anterior do CONSU, ao invés da outorga da Comenda Ib Gatto Falcão ir 385 

para uma reunião com o quórum qualificado para aprovação da medalha, 386 

seria para validação da decisão anterior do CONSU que ocorreu em sessão 387 

sem o quórum qualificado e proposta 2 – invalidar a decisão anterior e 388 

fazer conforme proposta da Profa. Francine Loureiro, de que a outorga da 389 

medalha voltasse para o Conselho para análise em uma reunião de quórum 390 

qualificado, não levando em conta o que foi realizado anteriormente. 391 

Contados os votos a proposta 1, aprovada, obteve 32 (trinta e dois) votos 392 

a favor, a proposta 2, 1 (um) voto a favor e não houve abstenções. Na 393 

sequência passou a tratar sobre o ponto referente às solicitações de 394 

afastamento para doutorado dos docentes Aldemar Araújo Castro e 395 

Michelle Carolina Garcia da Rocha para cursar Doutorado, constantes, 396 

respectivamente, nos processos 4101-11203/2016 e 4101-14767/2017 397 

anexo ao processo 41401-12131/2017. Sobre os processos de solicitação, 398 

Profa. Rozangela Wyszomirska informou que haviam passado pelos Cursos, 399 

Centros, pelo Conselho Gestor, pela Câmara Acadêmica, por todas as 400 

instâncias, onde tiveram pareceres favoráveis. O assunto foi discutido 401 

pelos conselheiros e foram esclarecidas as dúvidas. Após a discussão, 402 

Profa. Rozangela Wyszomirka colocou em votação as solicitações de 403 

afastamento para doutorado dos docentes acima informado, as quais foram 404 

aprovadas por unanimidade. Na sequência solicitou ao conselho a 405 
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realização de uma sessão extraordinária, porque os 3 (três) pontos que 406 

restaram foram trabalhados exaustivamente por aquela gestão e porque 407 

não gostaria de deixar aqueles pontos em aberto. Em seguida pediu aos 408 

conselheiros a paciência para realizarem mais uma sessão para tratar 409 

especificamente daqueles 3 (três) pontos de pauta. O assunto foi discutido 410 

e na sequência foi aprovada por unanimidade a realização de uma sessão 411 

extraordinária no dia 10 de outubro de 2017, terça-feira. Profa. Natércia 412 

Lopes Neta solicitou que, uma semana ou alguns dias antes das sessões do 413 

Conselho, ficasse na porta do auditório ou no site a pauta da sessão, 414 

porque algumas pessoas que não são conselheiras não sabem qual vai ser 415 

a pauta do CONSU e querem discutir porque elas também têm direito a 416 

voz. Quanto ao assunto o Sr. Roberto Albuquerque, informou que a pauta 417 

poderia ser colocada na página do site, juntamente com os outros 418 

documentos do Conselho e com isso se criaria o hábito de tanto os 419 

conselheiros como outras pessoas acessarem o site para tomarem 420 

conhecimento dos documentos. Na sequência Profa. Rozangela informou 421 

que havia um “coffee-break”, custeado por ela e pelo Prof. Paulo Medeiros, 422 

mas antes eles tirariam uma foto com todos reunidos. Dra. Rita Lessa 423 

agradeceu à Profa. Rozangela Wyszomirska e ao Prof. Paulo Medeiros pela 424 

presença constante dos dois em quase todos os momentos vividos na 425 

Maternidade Escola Santa Mônica. Parabenizou os dois e manifestou o 426 

orgulho que sentia em fazer parte da UNCISAL. Profa. Rozangela 427 

Wyszomirska disse que gostaria de dizer algumas palavras. Falou que o 428 

sentimento era de agradecimento e de emoção mesmo, pois foram 8 (oito) 429 

anos de gestão, 11 (onze) reuniões do CONSU por ano, onde eles 430 

estiveram juntos 88 vezes (oitenta e oito vezes nas sessões ordinárias), 431 

sem contar as inúmeras extraordinárias e inúmeras brigas e discussões, 432 

sempre no sentido da Universidade. Disse que amava a UNCISAL e tinha 433 

muita honra de ter toda a sua vida naquela instituição. Expôs que foi muito 434 

trabalho e foram muitos enfretamentos, mas sempre na expectativa e 435 

perspectiva de crescer e de fazer o melhor pela UNCISAL. Disse que 436 

estavam totalmente disponíveis para a gestão que estava chegando, pois 437 

sabia que sempre foram oposição, mas eram os gestores eleitos e 438 

escolhidos pela comunidade UNCISAL e que vão estar a frente da gestão 439 

da Universidade. Reconhece que deixaram problemas, porque não 440 

conseguiram resolver tudo, mas deixaram muitas coisas de base 441 

estruturada administrativamente e academicamente para que essa 442 

próxima gestão possa ter sucesso e deseja aquilo de coração. Por fim 443 

agradeceu a cada um dos conselheiros pela convivência e muito 444 

especialmente às pessoas que ficaram muito próximas naquele tempo de 445 

Gestão: Professores Almira Alves e Paulo Medeiros, seus vice-reitores, 446 
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pessoas que foram e são importantes na sua vida. Destacou que Prof. 447 

Paulo Medeiros assumiu a instituição, ficando só durante dois anos, 448 

enquanto ela estava na Secretaria de Estado da Saúde. Destacou também 449 

que sua ida para a SESAU não foi um decisão pessoal de querer o poder, 450 

mas sim uma decisão de todos da gestão e que foi aprovada pelo 451 

Conselho, porque foi dito que seria uma honra para a UNCISAL ter um 452 

Reitor que era Secretário de Estado e que poderia contribuir e que poderia 453 

ser parceiro da UNCISAL. Na sequência agradeceu, citando seus nomes, 454 

aos Pró-Reitores atuais e aos que passaram, aos gerentes das unidades 455 

assistenciais e de apoio assistencial, diretores das unidades acadêmicas, 456 

equipe da assessoria de Comunicação, Coordenadoria Financeira, 457 

Coordenadoria de Ações Estratégicas e Coordenação Administrativa do 458 

CONSU. Na sequência chamou os conselheiros para tirar a foto. Profa. 459 

Margareth Tavares pediu a colaboração da Profa. Rozangela Wyszomirska, 460 

que realmente continuasse, que foi sempre batalhadora, e disse que em 461 

nome da ADUNCISAL iria fazer uma nota em agradecimento à gestão que 462 

passou e pediu, com ênfase, que a ADUNCISAL se fortaleça, pois havia 463 

muito a se construir. Nada mais havendo a tratar, às 11h, a Presidente do 464 

Conselho encerrou a última sessão ordinária da atual gestão e eu, José 465 

Roberto Albuquerque Silva, Coordenador Administrativo do CONSU, lavrei 466 

a presente ata que após lida e aprovada deverá ser assinada por todos os 467 

presentes à reunião. 468 

Rozangela Maria de Almeida Fernandes Wyszomirska _________________  469 

Paulo José Medeiros de Souza Costa ______________________________  470 

Valquíria de Lima Soares _______________________________________  471 

Maria do Carmo Borges Teixeira __________________________________  472 

Renata Cardoso Couto _________________________________________  473 

Betanea Santos Canuto ________________________________________  474 

Alynne Acioli Santos ___________________________________________  475 

Rosimeire Rodrigues Cavalcanti __________________________________  476 

Rita de Cássia Rebelo Lemos ____________________________________  477 

Audenis Lima de Aguiar Peixoto __________________________________  478 

Rita de Cassia Lessa Brito ______________________________________  479 

Sandra Adriana Zimpel _________________________________________  480 

Flaviana Santos Wanderley _____________________________________  481 

Natércia de Andrade Lopes Neta _________________________________  482 

Ana Raquel de Carvalho Mourão __________________________________  483 

Elenildo Aquino dos Santos _____________________________________  484 
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Alberto Monteiro Peixoto _______________________________________  485 

Tito Lívio Gomes Ribeiro do Nascimento ___________________________  486 

Helena Rodrigues Câmara ______________________________________  487 

Augusto César Alves de Oliveira __________________________________  488 

Ana Elizabeth dos Santos Lins ___________________________________  489 

Gustavo Henrique de Figueiredo Vasconcelos _______________________  490 

Éder da Silva Rocha Santos _____________________________________  491 

Reinaldo Alves da Silva _________________________________________  492 

Janayna Mara Silva Cajueiro ____________________________________  493 

Joceline Costa de Almeida ______________________________________  494 

Francine Souza Loureiro de Mendonça Caetano ______________________  495 

Nayyara Glícia Calheiros Flores __________________________________  496 

Regina Nunes da Silva _________________________________________  497 

Vagner Herculano de Souza _____________________________________  498 

Rafaela da Silva Cruz Sampaio ___________________________________  499 

Maria Margareth Ferreira Tavares ________________________________  500 

Júlia Regina Falcão de Lima _____________________________________  501 

Avelar Cansanção de Vasconcelos ________________________________  502 

Cláudio José dos Santos Júnior___________________________________  503 

Alfredo Raimundo Correia Dacal __________________________________  504 

Petrúcio dos Santos ___________________________________________  505 

José Roberto Albuqueque Silva __________________________________  506 


